



あ さ ぎ り

明道小学校 学校便りNo.22

1月29日発

文責 教頭

【明道小学校HP <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1301/>】

是非御覧ください！

大谷翔平選手からのプレゼント！

ニュースでも取り上げられ話題になっているのでご存じの方も多いと思いますが、大リーグのMVP、大谷翔平選手からのグローブのプレゼントが届きました。6年生から順に各教室を回し、一人一人がその感触を確かめました。サインやメッセージに興味津々の子どももいました。きっと刺激を受けたことと思います。今後、子供たちのために活用していくとともに、今年度の大谷翔平選手の活躍に期待したいですね。



地震対応の避難訓練、実施！

1月10日（水）のM学の時間に、地震対応の避難訓練を行いました。地震はいつ起きるのか分かりませんので、今回は、児童に避難訓練の時間帯を知らせずに行いました。「訓練、訓練です。ただいま地震が発生しました。身の安全を確保してください。」という放送を聞いて、机の下にもぐり、自分の命を守る行動を開始しました。その後、担任の指示に従って運動場に避難しました。無言で3分足らずで全校運動場に避難できました。

能登半島地震の被害状況や南海トラフ巨大地震の危険性等、御家庭でも話題にされ、自分の命は自分で守れる能力と態度を身に付けてほしいです。



第4回学校運営協議会

1月16日（木）に、第4回が学校運営協議会が開催されました。授業参観をしていただきましたが、全校、落ち着いた雰囲気です。授業が進められていることを感心されていました。この1年で子どもたちの成長も感じていただいたようです。

協議では、主に、教職員、保護者、児童、地域の方にしていただいた学校評価をもとに、これまでの学校経営を振り返っていきました。また、地域学校協働活動について説明があり、「未来手紙」や「レッツゴー！明道in 節分」について理解を深めました。次回は、今年度の学校評価報告書等の検討を行います。



5年生、調理実習！

1月26日（金）に5年生が調理実習を行いました。水加減を調整し、鍋で米を炊きました。炒り子で出汁をしっかりとって、わかめ、かぼちゃ、にんじん、だいこん、ジャガイモ、豆腐や揚げ豆腐等の具を切って入れ、煮込みました。いいタイミングで味噌を入れ、おいしそうなおいが立ち込めました。試食も大変盛り上がっていました。

ぜひ家庭でも、いろいろな料理にチャレンジさせてみてください。



